

Lebenlauf

2018	Gründung von PEYKER landschaftsarchitektur
2006 – 2018	Landschaftsarchitekt bei BEHNISCH ARCHITEKTEN, Stuttgart Aufbau und Leitung der Abteilung für Landschaftsarchitektur, Projektleitung
1998 – 2003	wissenschaftlicher Mitarbeiter / Gastdozent Universität Stuttgart, ILPÖ
1996 – 2006	Landschaftsarchitekt bei KnollÖkoplan GmbH, Sindelfingen / Leipzig
1995	Mitarbeit bei Kienast Vogt Partner, Zürich
1989 – 1996	TU München-Weihenstephan Diplom in Landschaftsarchitektur bei Prof. Valentien
1967	geboren in Ravensburg